

*La tendresse c'est une parole ou un silence
qui devient offrande.
La tendresse, quelle belle caresse...*

Jean-Claude et Martine **Viredaz-Fondard**,
leurs enfants et petits-enfants en France;
Jean-Paul et Lisa **Viredaz-Etter**, leurs enfants et petits-enfants en Valais;
Jacqueline et Samuel **Rihs-Viredaz**, et leurs enfants à Faulensee;
ainsi que les familles parentes, alliées et ses fidèles amies,
ont le chagrin de vous annoncer le décès de

Madame Stella VIREDAZ

née BADER

survenu le 17 mars 2018, dans sa 92e année à l'EMS des Arcades à Lutry.
Les obsèques se sont déroulées dans l'intimité de la famille.

Ses enfants remercient particulièrement l'établissement Odysse, le personnel
de la Résidence des Arcades pour les bons soins apportés à notre maman
durant les nombreuses années de son séjour dans cet EMS.
Domicile de la famille: Jean-Paul Viredaz, Ch. des Rottes 44, 1893 **Muraz**.